

# 平成27年度 第2学年だより グリーン

先週のとしま土曜公開授業で道徳地区公開講座が行われました。緑学年では皆で働いている方へインタビューをして、自分の将来の夢や希望についての参考とし、働く方と接して仕事に取り組む姿勢を学びました。インタビューする方も自分で選び、アポイントメントをとってからインタビューを行わせていただきました。

インタビューの内容は、グループで発表し合い、グループの代表者がクラス発表を行いました。様々な職業の方へのインタビューがあり、新しい発見が多くあったと思います。自分や友達のインタビューを含めて、2学期職場体験に結び付けてください。

## ～働いている方へのインタビューの感想～

皆一人一人内容が深く聞いていてよく分かった。働くってことは、資格とか相手を思う気持ちが必要だと分かった。自分だけのために働くのではなく、皆のために働くことでもあるということが分かった。警察官などは、自分が皆の命を背負っていることも知った。 1組 \*\*\*\*



働くということは、もちろん生きていくことで大切なことだけど、一番は楽しんだり、自分が好きなことだけをやったり、その中でつらいことや大変なことなど楽しみだけではない、たくさんのことを学ぶことが、働くことだと私は思いました。 1組 \*\*\*\*

ほとんどの人が、仕事をする上で大切なことは、あきらめないでたくさん挑戦することと、たくさんの人たちと関わることだと考えていた。僕も自分が働くようになったら、あきらめないで挑戦することと、たくさんの人たちと関わることを、大切にしたい。 1組 \*\*\*\*



人は、別に無理をして働かなくても良いと自分は思う。それでも体を張って働き続けるのは、自尊心というものがあるからだろう。働くことによって自分の誇れるものがある、または見つけられるということが、今回の授業で良く分かったので良かった。 1組 \*\*\*\*

仕事に就くということは、つらいことも楽しいこともあるけど、それぞれあきらめないでやることで、自分のためにもなると思いました。なんでも積極的に取り組むことが大事だと思いました。母、父は自分たちのためにやっているのではなく、家族のために働いているんだなと思いました。 1組 \*\*\*\*



皆のインタビューを聞いて、「笑顔が見たいから」という言葉がとても多かったです。アドバイスなどは、あきらめないことや前向きに進むということが多かったです。インタビューをしてみると、知らないことがたくさんわかるので、良いと思いました。この経験を職場体験に生かしたいと思いました。 1組 \*\*\*\*

全員のインタビューを聞いて、どの人もインタビューした人から、とても良いアドバイスももらっていて良いなと思いました。また、どの大人にも必ず目標があり、目的があり、それをもとにしたインタビューの答えもとても詳しく良かった。「働く」ということは、自分で自分を生かすことなのではないかと思います。生きるから働く、働くから生きる、そういう人間に自分もなりたいと思います。 2組 \*\*\*\*



みんなのインタビューにもありましたが、家族のためがとても多かったと思います。私の母も家族のためと思って家庭のことや仕事までやっているのだと思いました。私も働くことになったら、自分のためや家族のためということを思うと思うので、母を手本にして働いていきたいと思いました。 2組 \*\*\*\*

私はいろいろな人が、いろいろな気持ちで働いていることを実感しました。特に、働く理由には、自分のやりがいはもちろん、家族を養っていくために働いている人が多かったです。働くということについて、これから先、本当に自分がなりたい職業を見つけて、しっかりその夢に向かって、資格をとったり、勉強をしたりして、がんばっていきたいです。 2組 \*\*\*\*



今日、いろんな職業のことについて学びました。単純に働くわけではなく、人のため、自分のためなどすごいなと思いました。これから先、私達が就職するにあたって、今日聞いたことをしっかり活かしていきたいと思いました。また、自分の将来についてももっと真剣に考えようと思いました。 2組 \*\*\*\*

皆、いろいろな職業の人に質問していて、勤務時間や働く理由が違って、すごいなと思いました。「働く」ということは、あまり知らなかったこととかが多かったので、さまざまな人の話が聞いて良かったです。 2組 \*\*\*\*



## ～保護者の皆様へ～

先週のとしま土曜公開授業では多くの保護者の方に来校していただきました。お子様のご活躍が間近で確認ができたことだと思います。また、放課後の道徳授業地区公開講座の協議会にも、たくさんの保護者の方に参加していただきました。講師の先生のお話を中心として有意義な時間を過ごすことができました。ありがとうございます。

今回の道徳授業では、働いている方へのインタビューをするということで、多くの生徒が保護者の方やご家族へのインタビューをしていました。インタビューへのご理解、ご協力ありがとうございました。友達どうしでインタビューの内容を説明し合う中で、お互いに働くことの大切さや働いてくれている家族への感謝を改めて確認することができました。また、職場体験に向けて働く意義、望ましい職業観や勤労観を考えることができました。

2学期9月28日(月)～30日(水)に職場体験学習を行います。期末考査後には職場体験学習の体験先の事業所を自分たちで探します。事業所探しの際には、お子様に保護者の方から様々なアドバイスをしていただきたいです。1学期中に希望する事業所を決定し、夏休み中には自分で事業所に電話をかけて職場体験の依頼をする予定です。職場体験学習へのご理解ご協力をよろしくお願いいたします。